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Zusammenfassung

        
Es wurden 11 Patienten mit landkartenartiger Hornhautdystrophie” beobachtet; die kennzeichnenden zarten weißlichen intraepithelialen Linien können bei der biomikroskopischen Untersuchung leicht übersehen werden. Sie treten bei seitlicher fokaler Beleuchtung am besten zum Vorschein. Es wird auf die Zusammenhänge mit der Coganschen Dystrophie, der Fingerprint- und der bläschenartigen (Bron) Dystrophie sowie auf die bei diesen Patienten bestehende potentielle Epithelschwäche hingewiesen.


      
        
Summary

        
A report on 11 cases of maplike dystrophy of the cornea; it is characterized by the presence of fine whitish intraepithelial lines, which may easily be overlooked during biomicroscopic examination: they are most easily descernable in bright oblique illumination. Similarities with Cogan's, fingerprint, and bleblike dystrophy (Bron) are discussed, and the potential weakness of the corneal epithelium found in these patients is pointed out.
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